



今月のコラム 伊藤 孝巳 (株)伊藤商事

廈門から福州方面へ車で1時間強、石獅市という所へ行きました。中国福建省というと、かつてのポートピープルのイメージでしかない人もいるでしょうが、このところとんでもない変わり方をしています。街のメインストリート八七路は約5km、その両側の殆ど全ての建物を今、統一されたデザイン、色に改装しています。中国特有の、ドロボウ対策のベランダの鉄格子は全部とり払い、クーラーの屋外材も全て同じデザインの金属性ボックスの中に納められています。かつてのゴチャゴチャの景観がすいぶんスッキリしました。街路灯も全て新しくなりました。「市長が変わると何か新しい事をやるんだよ！」案内の叶さんが笑っていました。

それにしても日本では考えられない事です。

ところで今度、市政府の施設や公園、街路、東南アジア最大の服飾展示場等の花飾りをする会社が出来るので、私の中国特許を使いたいという事で、急遽行く事になった訳です。

その日に撮った写真を夕方、宴会が始まる前に日本へ送り、宴会が終わる頃には20枚近い合成写真を皆に見せる事が出来ました。実際に作って飾るのはとても大変な事ですが、写真の合成ならお金も時間もかからず、極めて簡単、スピーディに対応する事ができた訳です。

20年も昔、エルシーフラワーショーに出展した時「世界の街角を飾る！」なんて言った事がありますが、私の夢が中国あたりで実現するかもしれません。今回はその合成写真の一部をお目にかけます。



※ブログでは、もっとたくさん紹介しています。
<http://hb-takami.sakura.ne.jp/>



←↓簡単、スピーディに、花を飾った街角の
イメージを伝えることができた合成写真



最新 NEWS

◆第1回 Saien 緑花フェア

埼玉園芸市場で3／10～12に開催！！

地方卸売市場(株)埼玉園芸市場（埼玉県加須市）では、造園業界の活性化、植木産地の育成を目的に植物、資材、セミナーなど情報を一堂に集めた、『第1回 Saien 緑花フェア』を3月10日～12日の3日間、同市場で開催することになった。

内容は、①特別植木大市、②各種植木植物見本展示、③埼玉県植木生産者組合品評会、④庭園用各種資材展示、⑤セミナーといった5大企画を中心に、見学・商談会を行うとしたもの。

同市場会議室で、ガーデンを考える会が主催の「エクステリアと植物セミナー」を開催する。

今回の開催について「（来てもらって）がっかりさせない品揃えをするので庭園関係者はぜひ来場してほしい」（大野秀雄社長）と呼びかけている。また、植木などの植物、資材とも会場で予約注文できる。

★募集★

・ハイポネックス園芸専門店セミナー参加者募集。2／15開催、エッサム本社ビル（東京都千代田区）。主な内容は、①「微生物・天然物を活用した園芸用資材について」。②「知って得する！ガーデンマイスターを使った春植え草花の育て方」。問い合わせ ハイポネックスジャパン=TEL 03(3428)7000

・リックがエクステリア＆ガーデンデザインの講座を開催、受講者募集。3月から、リック名古屋支店。講師は藤山宏氏（E&G 大阪校副学長）。コースは①「エクステリアの効果的な植栽デザイン手法」。②「エクステリア＆ガーデンデザイン基礎講座」。③「成約率をUPする為の接客・商談手法」。問い合わせ リック名古屋支店=TEL 052(259)2731

今月の会員紹介 Gardeners Design (代表 徳田千夏)



GARDENERS DESIGN

建築とコラボした真の緑化建築への寄与や、エクステリアだけではない、植物と暮らせる文化としての「ガーデン」が求められる中、時代も環境問題抜きには何事も進まなくなっていました。

日々変化する時代の要請や必然まで含めた知識を、普遍の価値を提供するお庭の現場にフィードバックしてゆく努力と、そのチーム作りに精進させて頂く毎日です。「暮らし」という、ライフスタイルそのものを委ねて頂ける誇りは、常の向上への気持ちを強く励まし、チームの士気を高めてくれています。

より緊迫する環境を前に、より多くの方のお力添え賜り、熱い想いでお客様の為に力を持ち寄れればと願っております。今後ともよろしくお願ひいたします。



徳田千夏

英国チャルシーフィジックガーデン ガーデン設計卒
ガーデナーズデザイン 代表
プロネットワーク ガーデナーズハート 代表
福祉住環境コーディネーター
タカショーガーデンインスティテュート 講師
東急セミナー 講師
イングリッシュガーデン&ハウス 主宰
ハウスメーカーガーデン設計顧問・新聞コラム執筆等

事務局だより

夫婦環境保全計画、1月31日は「愛妻の日」だったのをご存知でしたか？日本愛妻家協会が、早く帰つて妻にありがとうと言ってみようという「男の帰宅大作戦」を展開して3年になるそうです。近所のお花屋さんでも、奥様のプレゼント用として花束を売っていました。2月はバレンタインデー、天気も景気もさむ～い話題が多いですが、たまにはほっとな時間を過ごしたですよね！！

園芸業界では各社の見本市が盛んに行われています。ガーデン会でも「エクステリアと植物セミナー＆懇親会」を開催します。3人の一流講師陣を迎えてのセミナーは、貴重でほっとな時間となることでしょう。セミナー詳細はお送りした案内をご覧ください。みなさまの参加をお待ちしております！